

Verabschiedungen 2020

Text und Fotos: J. Bergmann

Heute hieß es wieder einmal „Abschied nehmen“, Abschied von zwei langjährig an unserer Schule tätigen Lehrkräften und gleich fünf TVH-Kräften. Die stellvertretende Schulleiterin Olschewski-Denk, Vertreter des Personalrats und die Mitglieder einiger Fachschaften hielten Reden, die heitere Lachsalven, aber teilweise auch Tränen auslösten. Abschied tut weh!

Zunächst wurde den TVH-Kräften Frau Keppler, Frau Aydin, Frau Aydogmus, Herrn Dapar und Frau Gelir für ihre Unterstützung unserer Schule gedankt. Wegen der aktuell noch gültigen Abstandsregeln ist das Gruppenfoto ziemlich in die Breite gezogen.



Frau Olschewski-Denk (links) mit den verabschiedeten TVH-Kräften

Frau Wenniges war seit dem Schuljahr 2015/2016 an unserer Schule tätig. Sie wechselt an eine andere IGS in Rheinland-Pfalz, die näher an ihrem Wohnort liegt. Wir wünschen ihr privat und beruflich alles Gute für ihre Zukunft!



Frau Wenniges mit Frau Olschewski-Denk

Auch Herr Hill verlässt uns auf Grund eines Versetzungsantrags. Er war neun Jahre an der IGS Mainspitze tätig und freut sich nun auf einen viel kürzeren Schulweg, den er ab sofort mit dem Fahrrad zurücklegen kann. Auch ihm wünschen wir für seine Tätigkeit in der neuen Schule in Rheinland-Pfalz und auch privat alles Gute!



Herr Hill mit Frau Olschewski-Denk

Als die Verabschiedungen schon fast beendet schienen, überreichte Herr Jucht im Auftrag des Fachbereichs Sport Herrn Dapar noch das (ge-) wichtigste Abschiedsgeschenk des Tages.



Herr Dapar (links) und Herr Jucht